

## **1. Calendrier**

**Samedi 8 février** : rassemblement sur le thème des familles.

Ce sujet n'a rien à voir avec l'actualité, nous l'avions retenu dès septembre. Nous avons commencé à faire réfléchir les enfants sur le mot « famille », qui évidemment leur parle. Samedi chaque famille a sa place à prendre. Chaque famille est unique, mais toutes ont des points communs que les enfants mettront pour vous en évidence.

Merci d'être présents pour cette matinée importante dans la vie de notre communauté éducative.

**Rappel important** : attention, l'école sera fermée le lundi 17 mars pour journée pédagogique.

## **2. Rythmes scolaires quelques conclusions rapides :**

Vous avez été nombreux à répondre au questionnaire du mois de janvier. Vous trouverez en pièce jointe la synthèse des résultats.

**Ce qui va bien** : les enfants déjeunent le matin, ont des activités extra-scolaires bien dosées en fonction de leur âge, dorment davantage les jours de congé.

**Des points de vigilance** : les journées sont longues et entraînent un déficit de sommeil, les écrans sont très présents dans la vie des enfants, dès le matin pour certains ...

**Ces résultats nous confortent dans l'idée de maintenir une école sur 4 jours**, pour laisser aux enfants la possibilité de se reposer le mercredi, jour qui est aussi le premier pour les activités périscolaires. Pour les enfants qui viennent le mercredi, cela renforce aussi l'idée de faire de cette journée un temps de pause, de jeu, que d'ailleurs les enfants apprécient vraiment.

De notre côté nous avons fait en classe des observations très précises qui ont permis de déterminer les moments sensibles de la journée et de la semaine : moments de tension, d'apathie, influence des récréations sur l'état des élèves. Nous allons poursuivre la réflexion pour voir comment améliorer les choses car il y a des solutions. Vous serez bien sûr informés des changements envisagés.

## **3. Préau :**

Les devis sont en cours, (le chiffrage devrait s'établir entre 25 et 30 000€). L'appel à dons du mois de décembre a rapporté presque 5000€. Un grand merci à tous ceux qui ont participé, votre contribution va aider l'OGEC dans la réalisation de ce beau projet.

Si vous souhaitez faire un don au titre de l'année 2015, vous pouvez à tout moment établir votre chèque à l'ordre de FSM 9000521 (Fondation Saint Mathieu avec notre numéro de souscription).

Claire DORIVAL